
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº  095 /2020 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de Sua Excelência, as seguintes informações: existe algum projeto para implantação 

de período integral na escola Adone Bonetti, no bairro Roseira de Cima? Existe algum 

projeto para implantação? Caso exista esse projeto, quanto tempo levará para que 

seja executado? 

                               JUSTIFICATIVA 

 

Esta reivindicação atende à inúmeros pedidos do Vereador, e 

munícipes, tendo em vista a preocupação dos pais, também é de interesse comum 

que nossas crianças e adolescentes se ocupem, aprendam e se tornem cidadãos de 

bem. Entendemos que uma escola com período integral, pode transforma a vida de 

uma criança e um adolescente se o turno e contra turno fizerem parte de um mesmo 

projeto educacional e pedagógico, pois não é somente ocupar o tempo deles e sim 

criar formas de desenvolvimento humano, profissional e social. 

Gabinete do Vereador A.R.T, 21 de julho de 2020. 

VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 04 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de agosto de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 
 


